



2月21日(火)の午後、「第4回学校運営協議会」を開催しました。5時間目の授業参観後、感想の交流や令和4年度教育活動の評価、令和5年度の学校経営等についての協議をしました。内容も盛りだくさんで、長時間の協議となりましたが、今年度のまとめができ、来年度の方向性も大凡定まった、充実した会となりました。委員の皆様、大変お疲れ様でした。



【授業を参観して】

- ・声が大きくなってきた。
- ・積極的に考えていることが伝わってきてよかった。
- ・こちらを見て気持ちの良い挨拶をしてくれて嬉しかった。



【椋呂ギャラリーの告知放送を聞いて】

- ・はっきり聞こえ、とてもよかった。
- ・子どもが放送するとよい。これからしてほしい。

かしむら コミュニティ・スクール つうしん

令和5年2月号 椋呂小学校運営協議会 発行（文責：山本信子）



【令和4年度 教育活動について】

- ・挨拶がだんだんできるようになってきている。顔を上げて挨拶をしてくれて、気持ちが良い。子どもたち自身の評価が高くなるとよい。
- ・読書に対する意欲が高い。本を読んでいる子は語彙が豊富。読み聞かせをすると、知っている本が多く、よく読んでいることが伺える。読む本の中身も大切（漫画だけだと心配）。
- ・子どもたちの主体性が感じられるポッチャ大会はよかった。地域学習を椋呂地域のことだけでなく、久世地域に広げて学習してもよいと思う。
- ・子どもたちは、謙虚で控えめ。認められることにうれしさはあるが、素直に受け止められないところもあるのかも。

- ・子どもたちの発言から、現状に満足せず、上をめざしていることを感じる。
- ・檜邑の特長を生かした遊びをして、体力面を伸ばすことを続けてほしい。
- ・スマホやゲームのルールを決めて守ることは大人でも難しい。スマホが時間泥棒になっているのでは。ゲーム時間の約束に視点をあてるのではなく、親子の約束を守ることができるかどうか視点をあてると良いのでは。
- ・ホームページや新聞掲載等、情報発信はよくできている。学校だよりを家族もよく見ている。
- ・子どもが3つのCを言葉で言っているのをよく耳にするようになった。「チャレンジ」している成果だと思う。

【令和5年度の学校経営計画および取組について】

- ・学校経営計画書（案）については、概ねよい。「大人のかしむら学」や「民話の語り」等を入れてよい。

【卒業式・入学式の来賓について】

- ・令和4年度卒業式と令和5年度入学式については、来賓はお招きしない。学校運営協議会委員は、共同運営者として、教職員と同じ立場で参加する。令和5年度卒業式以降については、来年度の学校運営協議会で、協議する予定。

【運動場周辺の柵植について】

- ・「切ってはどうか」という意見を地域の方からいただいた。協議の結果、切ることに決定。

【令和5年度運動会について】

- ・土曜日開催の意見が出ている。PTAの都合で決めたらよいのでは。日曜日の方が観客数が多いのでは。

→ 運動会の実行委員会で相談し、決定する。



第3回檜邑ギャラリー開催中！

2月13日～3月10日

平日 9:00～16:00

※檜邑小学校2階パソコンルームにて、児童の作品や地域の方の作品を展示しています。

みんなで楽しもう！

校内ウォークラリー

令和5年3月8日（水）

10:00～11:30

※3・5・6年生児童の企画です。

【今後の予定】

令和5年度第1回学校運営協議会

令和5年4月20日（木）

13:45～

檜邑の未来を考える会（仮称）

令和5年3月18日（土）

18:00～（檜邑小体育館）

コミュニティ・スクールとなって、2年が経ちました。地域の皆様、今年度も檜邑小学校の応援をありがとうございました。お世話になりました。学校運営協議会委員一同

